

Beschluss:

Der Antrag wurde in der Ratsversammlung am 13.06.2017 zunächst zur Vorberatung an den Planungs- und Umweltausschuss überweisen.

Ratsherr Westphal berichtet aus dem Planungs- und Umweltausschuss. Dieser hat den Antrag in seiner Sitzung am 14.09.2017 einstimmig befürwortet.

Herr Stadtrat Kubiak erklärt, dass bereits 2 Anzeigen beschafft wurden. Es erfolge die Einweisung in die Technik und die Bestimmung geeigneter Standorte. Er teilt auf Nachfrage des Ratsherrn Ketelhut mit, dass die Geräte nicht entsprechend ausgestattet seien, um auch Daten zu erfassen. Es sei aber möglich Zusatzmodule zu ergänzen. In 2018 sollen weitere entsprechend ausgestattete Geräte beschafft werden.

Der Ratsversammlung obliegt nunmehr die endgültige Entscheidung über den Antrag. Diesem wird einstimmig zugestimmt.